

PARTIDO CONSERVADOR
COLOMBIANO



PRESIDENTE HERNÁN ANDRADE SERRANO RECIBIRÁ LA MÁXIMA DISTINCIÓN DEL PARTIDO CONSERVADOR COLOMBIANO

Hernán Andrade Serrano, presidente del Partido Conservador Colombiano, recibirá la condecoración “Caro y Ospina” en el grado Cruz de Oro; la máxima distinción del Partido, que recuerda a los fundadores del Partido, José Eusebio Caro y Mariano Ospina Rodríguez, para exaltar a los ciudadanos e instituciones que se hubieren distinguido por su contribución a las causas del Partido Conservador Colombiano y para destacar la vida y obra de quienes hayan servido bien a la Patria y a la colectividad Conservadora.

Hernán Andrade ha sido un gran líder Conservador; ha llevado las banderas del Partido durante más de 25 años de carrera política y por eso recibirá tan importante homenaje, por su exaltación como presidente del Partido Conservador Colombiano. La condecoración será entregada en ceremonia especial en la ciudad de Neiva, en Banquetes Castillo, el día viernes 26 de enero de 2018, a las 5:00 pm.